

25-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Internationaler Jugendklimagipfel am 17. und 18.

Oktober in Lauterbach

21.09.2015

NACHHALTIGE ENTWICKLUNG

Internationaler Jugendklimagipfel am 17. und 18. Oktober in Lauterbach

[Trailer](#)

Am 17. Oktober 2015 startet in Lauterbach im Vogelsberg der Internationale Jugendklimagipfel. Jugendliche und junge Erwachsenen aus sieben Ländern diskutieren Ideen und Strategien für ein nachhaltiges Leben. Schirmherr ist Dr. Volker Jung, der Kirchenpräsident der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau (EKHN).

Oberkirchenrat Pfarrer Christian Schwindt, Leiter des Zentrums Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN (ZGV), freut sich über das gesellschaftliche Engagement der jungen Leute, denn für ihn gehört es zum „Selbstverständnis evangelischen Glaubens, dass Christinnen und Christen nicht nur Verantwortung für ihr eigenes Leben sondern auch für die Gesellschaft als Ganzes übernehmen – für Gottes Schöpfung und das Leben aller Menschen in Würde und gerechter Teilhabe eintreten“.

„Viele Jugendliche von heute sind mit der Angst und Ungewissheit, die der Klimawandel mit sich bringt, aufgewachsen und befinden sich zwischen Verunsicherung – kann man die Welt noch retten? – und Tatendrang. Die Jugendklimakonferenz ist eine Möglichkeit für junge Menschen mitzudiskutieren, Ideen zu sammeln und Forderungen zu stellen. Und das wollen wir aus ganzem Herzen unterstützen“, so die Organisatorin und Mitarbeiterin des ZGV, Kristina Eifert.

Programm

Eröffnet wird der Gipfel am Samstag, dem 17. Oktober 2015, um 10.00 Uhr mit einem Jugendgottesdienst.

Im Anschluss werden Politiker und Wissenschaftler interviewt, wie z. B. der Bundestagsabgeordnete Martin Rabanus oder der Europaabgeordnete Dr. Udo Bullmann (angefragt). Ebenfalls mit dabei sind der Agraringenieur und Landwirt Dr. Peter Hamel, der für eine gentechnikfreie Landwirtschaft eintritt, Dr. Kai Noeske vom Max-Planck-Institut für Astronomie in Heidelberg, Jürgen Feder, der bekannteste Experte für Botanik in Deutschland, sowie Dr. Christoph von Carlowitz, Leiter des Vorstandsstabs der GLS Bank.

Ab 14.30 Uhr arbeiten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Klimagipfels in Workshops unter anderem zu den Themen Finanzpolitik, Klimaschutz, Poetry-Slam für das Klima, nachhaltiger Konsum, gibt es eine Erde 2.0?.

Ab 20 Uhr sind alle Besucherinnen und Besucher zu einer Klimaparty mit der Frankfurter Mittelalter-Rockband „Zwiebelgeschmack“ eingeladen. Hier werden auch die „Päckchen für Paris“, wo die UN Klimakonferenz im Dezember 2015 stattfindet, gepackt und den Entscheidungsträgern übergeben.

Übernachtungsmöglichkeiten gibt es in der Schule von Lauterbach.

Am Sonntag, dem 18. Oktober, geht es weiter mit einem nachhaltigen Frühstück und einer Matinee im Kino „Lichtspielhaus“. Gezeigt wird der Film „Home“ des französischen Fotografen und Journalisten Yann Arthus-Bertrand. Er besteht weitgehend aus Luftaufnahmen, die mit einer hochauflösenden Digitalkamera in über 50 Ländern auf allen Kontinenten der Erde gedreht wurden.

Um 13 Uhr endet der Klimagipfel.

https://www.zgv.info/jugendpolitische-bildung/artikel-einzelsicht?tx_web2pdf_pi1%5Baction%5D=&tx_web2pdf_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx_web2pdf_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=00f4ecbde3df3ec3608c7f6c9fceeffb

25-04-24

Veranstalter
Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Internationaler Jugendklimagipfel am 17. und 18. Oktober in Lauterbach
Ev. Dekanat Vogelsberg, Evangelische Jugend in Hessen und Nassau, Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN

Weitere Informationen:

jugendklimakonferenz.wordpress.com

Kristina Eifert, Jugendreferentin des Ev. Dekanats Vogelsberg, k.eifert@vogelsberg-evangelisch.de

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN